

たか高トピック 2025. 2月 大阪府立高石高等学校

Takaishi High School



今月の たか高マスコット「チーム高石 BOY!!」 たか高は防災にも力を入れているので 皆の団結力を示している(作者談)

第48回 卒業式 おめでとう!



2月28日に第48回卒業式が行われました。 「卒業生旅立ちの言葉」には来賓の方や保護者 の方も涙ぐまれていました。

「卒業の歌」では、卒業生がパートに分かれて 合唱コンクールさながらの歌声でした。その 歌声からはしっかりと旅立ちの決意とこれまで 支えてきてくれた方々への感謝があふれていま した。今度は卒業生が涙ぐんでいました。 46期生は、たか高から巣立っていきました。



「大阪高石市」の市長選挙!?

2月13日仮想都市「大阪高石市」で市長選挙が 行われました。市長候補4人が視聴覚教室で熱心 に演説し、その様子は教室にも配信されました。 高石市選挙管理委員会のご協力で実際の投票台や 投票箱を利用しました。





読書感想画

読んだ本の感想を絵で表現する「読書感想画」のコンクールの表彰が新聞で紹介されました。1万点以上の応募からたか高生が4名受賞しました。



3.11 メモリアル"Re-Dit"ミーティングに参加しました

宮城県多賀城高校が主催するミーティングに1月31日と2月1日に参加しました。 震災から14年が経ち、もう一度震災について考え、参加者が探究活動を通して、よりよい 未来を創造していくことへの願いが名称に込められているそうです。たか高が能登で行った



全国 13 都道府県、712 名が集結! <宮城県多賀城高校 2024 特集号より>



<ポスターセッション>

災害ボランティアの経験をもとに能登の現状と私たちが支援できること、また防災や減災についての取組みを報告しました。たか高のブースには多くの方が集まって熱心に聞いてくれました。